

# ÉQUIPER LE PROGRAMME MÈRE-ENFANT RÉAMÉNAGÉ

1 MILLION \$



Les mères et les enfants profiteront d'une prise en charge axée sur leur histoire de vie et de santé.

L'Hôpital régional Chaleur réaménagera son programme Mère-Enfant et y regroupera les spécialités de l'obstétrique, de la gynécologie et de la pédiatrie sur un même étage, dans le nouvel édifice. Cela permettra un environnement propice à la mise en place de nouvelles initiatives actuellement impossible en raison des limitations des infrastructures existantes. Le programme Mère-Enfant maintiendra ses soins de haute qualité et les fera même évoluer. Chaque année, plus de 500 bébés naissent dans l'hôpital.



*« Quand on est à l'hôpital pour un séjour prolongé lié à la naissance, on a besoin des meilleures conditions possibles pour passer au travers. J'ai trouvé qu'il y avait beaucoup de bons soins pour la maman, mais qu'il n'y avait pas assez d'espace pour le papa. Le réaménagement du Programme mère-enfant à l'Hôpital régional Chaleur permettra de mieux accommoder les deux parents, que ce soit dans des chambres plus grandes ou des salons pour la famille. »*

**JESSICA POIRIER, MAMAN**

L'EXCELLENCE, C'EST S'INVESTIR AFIN DE PENSER  
AUX ENFANTS ET D'AIDER LES PARENTS!